
學生會主席分享                5D 劉深弦 

還記得上學年，兩位同學（現任學生會副主席）邀請我一起組織

內閣，參選學生會。我明白參選工程浩大，有很多繁瑣的事情要 

處理，本來沒有想過參選學生會。疫情斷斷續續影響我們在學校上課，

半天上課，同學們在校的時間也少。大部分初年級的同學，對校內不

同的活動組織、團體沒多少歸屬感。即使高年級也一樣，很少同學踴

躍參與校內活動，我就是其中之一份子。我本來只希望平淡地渡過，

在何中餘下的一年半學習生活。得到兩位好同學的邀請，給真誠打動

了，我便踏上了組織學生會這奇幻的旅途。我們的團隊由起初的兩三

人，漸漸組成有十六人規模的學生會候選內閣。經過多次的網上會議、

聯校會議，一起打拼、宣傳、競選，最終我們十六人正式成為了本屆

的學生會內閣。 

上任後，我和學生會內成員嘗試利用不同的方法舉辦活動，讓同

學們盡可能感受真正的校園生活。我明白，我們將會面對更多挑戰。

得到同學們的信任，我獲選成為本屆學生會主席，我會堅守承諾，盡

力履行這個重任，真誠為同學服務：冀能吸引更多同學，參加各類型

活動，讓動靜皆宜的何中人能體會更精彩的校園生活。 

 

 

 

 


